

BIG ISSUE

Pj Wako Payakumbuh Saksikan Pertandingan Tim Sepak Bola Antara SMAN 3 Gilas SMK 2 Payakumbuh

Linda Sari - BUKITTINGGI.BIGISSUE.ID

Jan 1, 2023 - 20:07



PJ Walikota Payakumbuh Bersama SMA 3 Payakumbuh

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh saksikan tim sepak bola SMA Negeri 3 Payakumbuh menggilas SMK Negeri 2 Payakumbuh dengan skor 4-0.

Pertandingan open turnamen Aliansi Pelajar Payakumbuh Cup 1 yang berlangsung di Lapangan Batu Barigi, Nagari Sikabu-kabu, Minggu (01/01) sore itu, berlangsung sengit sejak menit-menit awal.

Gol baru tercipta pada menit ke 15' melalui kaki Tekad Ridho, 10 menit berselang, tepatnya dimenit ke 25' Ayub berhasil menggandakan kedudukan menjadi 2-0. Kedudukan tidak berubah hingga turun minum babak pertama.

Babak ke dua, jual beli serangan terus terjadi, namun karena lemahnya pertahanan link belakang SMK N 2 Payakumbuh, SMA 3 Payakumbuh berhasil mencuri dua gol di menit 60' dan 68' melalui Saiful Asri. Kedudukan 4-0 tidak berubah hingga peluit akhir ditiup sang pengadil lapangan.

Saat pertandingan, didampingi sang istri ketua TP-PPK Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda, Pj. Wako Payakumbuh Rida Ananda terpesona menyaksikan para pelajar tersebut mengocek si kulit bundar.

"Luar biasa permainan yang ditampilkan anak-anak berbakat kita ini. Saya bangga dengan mereka, mudah-mudahan akan lahir pemain-pemain muda berbakat seperti Nabil Asyura yang sudah bermain membela Tim Nasional Indonesia," kata Pj. Wako Rida Ananda usai pertandingan.

"Dan kita akan terus memberikan pembinaan untuk anak-anak kita ini," lanjutnya.

Rida juga mengucapkan selamat kepada tim SMA Negeri 3 Payakumbuh yang keluar sebagai juara pada turnamen tersebut.

"Selamat kepada SMA N 3, terus berlatih dan asah kemampuan, jangan sampai terlena dengan keberhasilan hari ini. Dan untuk SMK N 2 jangan menyerah dan putus asa, tingkatkan terus keahlian. Mudah-mudahan di turnamen berikutnya bisa juara," ucapnya.

"Saya berharap talenta-talenta muda kita ini bisa mengharumkan Kota Payakumbuh di Porprov 2023 nanti. Tetap semangat dan terus berprestasi," tukasnya.

Kegiatan tersebut juga disaksikan oleh Anggota DPRD Kota Payakumbuh Edward DF, Kadis Pendidikan Dasril, Kadisparpora Nofriwandi, ketua DPD KNPI kota Payakumbuh beserta jajaran. (Humas)